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 建交労中央本部の鈴木正明書記次長（全国トラック部会事務局長）から、10月 13日に以下「囲み枠

内」の要請がありました。神奈川県南支部の全分会・班は、別紙「高速道路における大型貨物自動車

等の最高速度に関する意見」を使って全組合員はもとより、一人でも多くの大型トラックドライバー

から意見を聞き取って記入し神奈川県南支部あるいは建交労中央本部に送ってください。中央本部へ

直接送った場合にはその数は神奈川県南支部に報告して頂くようお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

建交労神奈川県本部は、明後日１０月１５日（日）１３：００から「かながわ県民センター３０１

会議室（横浜駅西口から徒歩約５分）」にて第 25回定期大会を開催します。 

 

 

神奈川県南支部は１０月２９日（日）１３：３０から川崎教育文化会館に於いて第３０回定期大会

を開催します。各分会・班は県本部・支部に大会に最大限の結集をしてください。 

大型トラックの高速道での最高速度に対する意見を

警察庁＆国土交省が建交労に調査を要請！ 

１０/２９（日）13:30-神奈川県南支部３０回定期大会開催 

神奈川県本部:明後日に県民センターで定期大会を開催 

各位 

日々のご奮闘に心より敬意を表します。 

6月にとりまとめられた「物流革新に向けた政策パッケージ」において、高速道路における大型

貨物自動車等の最高速度の引上げが取り上げられ、有識者会議がこの間 2度開かれています。12月

には考え方が出される予定になっています。 

そういった中、警察庁及び国土交通省から労働組合への聞き取り調査を始めました。建交労・運

輸労連・交通労連に対して実施されています。建交労に警察庁及び国交省から意見集約のための要

請がありました。最高速度の引上げに対して労働者の意見が反映されるようにしたいとの申入れの

ため、多数の意見を提出したいと考えます。添付いたしました調査表を組織内外で集約していただ

きますようお願いいたします。 

11月 10日までに中央本部まで郵送もしくはＰＤＦなどで届けていただきたいと思っています。 

可能であればトラックステーションなどでも聞き取りたいと考えています。 

ぜひご協力いただきますようお願いいたします。 

全日本建設交運一般労働組合(建交労)書記次長 

全国トラック部会事務局長  鈴木正明 

http://www.ac-illust.com/main/dl_info.php?id=545919&sw=%E3%80%90%E7%94%B7%E5%A5%B3GS%E3%80%91%E6%AD%A3%E9%9D%A2_%E3%81%8A%E3%83%BC2
http://www.ac-illust.com/main/dl_info.php?id=435395&sw=%E3%80%8C%E4%BD%9C%E6%A5%AD%E5%93%A1a%E3%80%8D20


 

 

＜高速道路における大型貨物自動車等の最高速度に関する意見＞ 

 

１ 現行のリミッター（90 ㎞／h を上限）の装着は必要だと思いますか？ 

  １．はい  ２．いいえ    そう思う理由は（                    ） 

 

２ 現行のリミッター範囲内での速度の引上げ（90km／h まで）は必要だと思いますか？ 

  １．はい  ２．いいえ    そう思う理由は（                    ） 

 

３ 現行のリミッターの上限速度を引上げるか、またはリミッターを取り外した上での普通車等と同

じ速度程度まで（いずれも 100km／h またはそれ以上）への速度の引上げは必要だと思いますか？ 

  １．はい  ２．いいえ    そう思う理由は（                    ） 

 

４ 最高速度を引上げる場合における有効と思われる安全支援装置はどれですか？（いくつでも選ん

でください） 

１．衝突軽減ブレーキ ２．車線逸脱防止装置 ３．定速走行・車間距離制御装置 

４．ドライバー異常時対応システム等  ５．その他（                 ） 

 

５ 高速道路における大型貨物自動車等の最高速度を引き上げる際に、必要となる条件や有効と思わ

れる安全対策は何だと思いますか 

 

 

 

 

６ 積み荷作業や待機時間等の改善の必要性 

  １．必要  ２．必要ない そう思う理由は（                      ） 

 

７ その他、速度の引上げに関する意見をお聞かせください 

 

 

 

 

８ ご意見をいただいた方に関する事項について 

・ 年齢   歳 

・ 性別    

・ 居住地方  

・ 運転手歴   年 

・ 高速道路を運転する機会が最も多い車種  トレーラー  大型  中型  小型 

・ 高速道路の運転頻度 （   回／週） （   回／月） 

 

上記の意見集約の主体は警察庁及び国土交通省 


